

# Artesanos de toda la región se forman como monitores en Pedro Muñoz

A través de unas jornadas técnicas impartidas en el Centro Arteinnova

## EL PERIÓDICO

Veinticinco artesanos procedentes de diferentes puntos de la región han participado en las Jornadas Técnicas celebradas en el Centro Arteinnova de Pedro Muñoz. 'Comparte tu arte' es el nombre de esta actividad organizada por la Asociación Artesanía y la Asociación Ceviarte con la colaboración del Ayuntamiento de Pedro Muñoz y el patrocinio de la Dirección General de Artesanía.



Participantes en las jornadas.

Las jornadas han servido para analizar la demanda regional y, en base a ella, desarrollar proyectos formativos específicos que puedan impartirse en los propios talleres artesanos o en otras dependencias. Con ello, se abrirán nuevas oportunidades de negocio para los maestros artesanos que les ayuden a combatir los graves efectos de la crisis en este sector y a mantener el nivel de empleo.

La concejala de Servicios

Sociales, Aurora Espinosa, y la concejal de Educación y Participación Ciudadana, Encarnación Huertas, asistieron a la inauguración de estas jornadas en las que también han estado presentes el presidente de Artesanía, Jesús Montesinos, y el director de Programas del Centro Nacional de Formación de Ciudad Real, Manuel Moraleda, además del director del Centro Arteinnova, Manuel Tagua.

Las ediles pedrotañas han reiterado el apoyo del Ayuntamiento al sector de la artesanía y han destacado la importancia de la formación, asegurando que "la demanda formativa por parte de los diferentes colectivos que existen en Pedro Muñoz es cada vez mayor y muy diversificada, por lo que este campo puede constituir una salida profesional más para los artesanos quienes podrán enseñar a niños, jóvenes,

mujeres, y otros colectivos el trabajo artesanal de una forma mucho más profesionalizada".

Las representantes del Ayuntamiento han explicado las actividades y talleres que se llevan a cabo en el municipio desde el Ayuntamiento o a través de las diferentes asociaciones y se han puesto a disposición de los artesanos para plantear y estudiar otras posibilidades.

## Cambio de iluminación pública en Socuéllamos

### EL PERIÓDICO

El Ayuntamiento de Socuéllamos ha presentado un proyecto de eficiencia energética que va a poner en marcha en los próximos días con el objeto de cambiar la iluminación pública de varias zonas de la localidad. De este modo, se va a proceder al cambio de 237 lámparas del Parque Municipal por otras de bajo consumo, otras 38 en el Parque Carmen Arias y otras 38 en las rotondas de entrada al municipio. El Ayuntamiento estima que se logrará así un ahorro anual de 137.000 kw -un 60 por ciento- y se adapta a las nuevas normativas sobre consumo energético.

## El PSOE denuncia caos en la recaudación de Socuéllamos

### EL PERIÓDICO

El Partido Socialista ha denunciado caos en la recaudación de Socuéllamos. En un comunicado hecho público en los últimos días, los socialistas aseguran que "embargos en cuentas bancarias o recibos duplicados para el cobro de determinadas tasas son situaciones que se están produciendo con demasiada frecuencia en los últimos meses en Socuéllamos".

Desde el PSOE se explica que los vecinos están asumiendo estas situaciones "primero con sorpresa y después con gran preocupación" y califican el tema de "nuevo abuso por parte del Ayun-

tamiento de Socuéllamos, que no puede seguir escudándose en problemas técnicos o informáticos".

Los socialistas se sienten especialmente preocupados por la indefensión a la que los ciudadanos se ven sometidos cuando, "al dirigirse al Ayuntamiento para efectuar las reclamaciones oportunas, no obtienen respuestas ni soluciones a sus problemas". Ante esto, el Grupo Municipal Socialista ha solicitado la convocatoria urgente de una comisión extraordinaria de Hacienda y Personal "para tratar de solucionar esta situación que perjudica gravemente a muchos vecinos".

## El Ayuntamiento de Socuéllamos solicita una subvención para el sellado del vertedero municipal.

El Ayuntamiento de Socuéllamos ha solicitado una subvención a la Junta de Comunidades para el sellado del vertedero municipal. En principio el Consistorio había solicitado 125.000 euros, de los que les han sido concedidos 64.564, por lo que será el propio Ayuntamiento quien financie el 50 por ciento de esta obra que, tras su adjudicación, contará con un plazo de ejecución de 45 días.

## La Biblioteca ofrecerá servicios mínimos durante la obra de ampliación.

El inicio de las obras de ampliación de la Biblioteca Municipal de Socuéllamos y la construcción del nuevo Archivo Municipal ha obligado, por seguridad, a desalojar la Biblioteca, trasladándola provisionalmente al Centro de Arte Carmen Arias. De este modo y mientras duran las obras se van a reducir servicios, tales como el centro de Internet y algunos otros, aunque se mantiene el servicio de préstamo. Ahora que la Biblioteca de Socuéllamos ha incorporado su catálogo a la Red de Bibliotecas de Castilla-La Mancha.

## Subvención de la Diputación Provincial para el arreglo de caminos.

La Diputación Provincial de Ciudad Real ha concedido al Ayuntamiento de Socuéllamos una subvención de 155.000 euros para el arreglo de caminos.

### ANGAMA

ARTES GRAFICAS

- Diseño, Foto industrial
- Escáner y Filmación alta resolución
- Carteles hasta 100 x 140 cms.
- Revistas, Libros, Catálogos
- Continuo, Talonarios, Carpetas...

### ANGAMA

digital

- Tarjetas, Menús, Libros, Carteles A3+...
- Tiradas cortas desde 1 ejemplar
- Desde cualquier programa
- Directamente desde el ordenador
- Entrega en 24 h. en la provincia

B.B. "Larache" - C/ Pedro Muñoz, 1; - 13005 CIUDAD REAL - Telf.: 926 21 01 25 - Fax: 926 21 17 20 - E-mail: angama@cm.es